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【開会  午前１０時００分】 

 

◎開会・開会宣言 

○教育長 本日、令和２年第９回教育委員会会議を招集いたしました。出席ご苦労様です。 

本日の出席者は５名です。定足数の出席を認めます。よって、令和２年第９回八雲町教

育委員会会議を開会いたします。 

本日の会議日程は、お手元に配布のとおりです。それでは、直ちに本日の会議を開きま

す。 

 

◎日程第１ 会議録署名委員の指名 

○教育長 日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員に、松永正実委員を指名いたします。 

 

◎日程第２ 議案第１号 

○教育長 日程第２ 議案第１号「八雲町学校給食センター設置条例の一部を改正する条

例の意見聴取について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

○学校給食センター所長 教育長。 

○教育長 学校給食センター所長。 

○学校給食センター所長 議案第１号八雲町学校給食センター設置条例の一部を改正する

条例の意見聴取について、ご説明いたします。議案書１ページになります。 

本件は、６月８日開会予定の第２回八雲町議会定例会に提案する条例改正について、第

７回会議でご協議いただいたところでございますが、この度、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第２９条の規定に基づき、八雲町長から意見を求められたので、意見なし

とするものであります。 

改正内容につきましては、議案書２ページに記載のとおりであり、第７回会議でご協議

いただいた内容と変更ございません。 

以上、議案第１号の説明とさせていただきますので、よろしくお願いいたします。 

○教育長 事務局の説明が終わりました。何か質問ございませんか。 

 （「なし」という声あり） 

○教育長 無ければ、議案第１号を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。 

 （「異議なし」という声あり） 

○教育長 ご異議がございませんので、議案第１号は原案のとおり可決いたしました。 

 

◎日程第３ 議案第２号 

○教育長 日程第３ 議案第２号「八雲町学校運営協議会委員の任命について」を議題と

いたします。事務局の説明を求めます。 

○学校教育課長 教育長。 



○教育長 学校教育課長。 

○学校教育課長 議案第２号八雲町学校運営協議会委員の任命について、説明いたします。

議案書３ページをお開きください。 

学校運営協議会委員については、令和２年４月２３日開催の第７回教育委員会会議にお

いて、４中学校区合わせて５４名の任命について可決いただきましたが、この度、熊石中

学校ＰＴＡ会長の余湖陽一氏を新たに委員に任命しようとするものであります。余湖陽一

氏を任命することにより、学校運営委員は熊石中学校区で１５名に、４中学校合計で５５

名となります。 

以上、議案第２号八雲町学校運営協議会委員の任命についての説明といたします。よろ

しくお願いいたします。 

○教育長 事務局の説明が終わりました。何か質問ございませんか。 

 （「なし」という声あり） 

○教育長 無ければ、議案第２号を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。 

 （「異議なし」という声あり） 

○教育長 ご異議がございませんので、議案第２号は原案のとおり可決いたしました。 

 

◎日程第４ 議案第３号 

○教育長 日程第４ 議案第３号「八雲町学校給食センター運営委員の委嘱について」を

議題といたします。事務局の説明を求めます。 

○学校給食センター所長 教育長。 

○教育長 学校給食センター所長。 

○学校給食センター所長 議案の説明の前に一部訂正がございます。委員３人目の石川貴

善氏の所属が熊石中学校ＰＴＡ会長になっておりますが、野田生中学校ＰＴＡ会長の誤り

でしたので、訂正させていただきます。申し訳ございません。 

 それでは、議案第３号八雲町学校給食センター運営委員の委嘱について、ご説明いたし

ます。議案書４ページになります。 

 運営委員会は、八雲町学校給食センター設置条例第４条により給食センターの円滑な運

営を図るため、２０人以内の組織とし、学校職員、父母の代表者、学識経験者を教育委員

会が委嘱するものであります。 

この度の委嘱は、運営委員を務めていただいておりましたＰＴＡ役員の改選に伴う欠員

が生じたため、委員の補充として落部小学校ＰＴＡ会長佐々木幸成氏、落部中学校ＰＴＡ

副会長近藤大輔氏、野田生中学校ＰＴＡ会長石川貴善氏の３名を委嘱するものであります。 

 なお、委嘱日は令和２年４月１日、任期は条例第４条第３項の規定により、前任者の残

任期間であります令和２年９月３０日までとなっております。 

 以上、議案第３号の説明とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

○教育長 事務局の説明が終わりました。何か質問ございませんか。 

 （「なし」という声あり） 



○教育長 無ければ、議案第３号を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。 

 （「異議なし」という声あり） 

○教育長 ご異議がございませんので、議案第３号は原案のとおり可決いたしました。 

 

◎日程第５ 議案第４号 

○教育長 日程第５ 議案第４号「令和２年度教育費補正予算の意見聴取について」を議

題といたします。事務局の説明を求めます。 

○学校教育課長 教育長。 

○教育長 学校教育課長。 

○学校教育課長 議案第４号令和２年度教育費補正予算の意見聴取について、ご説明いた

します。議案書５ページをお開きください。 

本件は、６月８日開会予定の令和２年第２回八雲町議会定例会に提案する令和２年度教

育費補正予算について、５月１５日開催の第８回教育委員会会議でご協議いただいたとこ

ろですが、この度、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に基づき、

八雲町長から教育委員会の意見を求められたので、意見なしとしようとするものでありま

す。 

この度の補正は、落部小学校大規模改修事業及びＧＩＧＡスクール構想に係るもので、

国の交付金及び補助金の内定を受け、補正予算を計上するものであります。 

 落部小学校の大規模改修については、昨年度に校舎の改修を実施しており、今年度は、

屋内運動場の大規模改修を行おうとするものでございます。 

落部小学校屋内運動場については、昭和５７年建築であり、老朽化が進行していること

から、大規模改修により安全性や機能性を確保し、教育環境の質的向上を図るものであり

ます。 

 ＧＩＧＡスクール構想については、将来の時代を担う人材の教育や一人一人に応じた学

習を実施するにふさわしい環境を整備するため、各学校においてネットワークの環境を整

備し、全学年の児童生徒一人一人が端末を持ち活用できる環境を目指すもので、学校内の

ネットワーク整備については、令和元年度予算を２年度に繰越し、今年度中に整備が完了

するよう取り進めております。 

また、端末整備については、当初国の示した整備スケジュールに沿って、今年度から４

年間で児童生徒１人１台の学習用端末と教員用端末を整備する計画でありましたが、新型

コロナウイルス感染症に係る学校の臨時休業があり、ＩＣＴ環境の整備が急務となったこ

とから、国の令和元年度補正予算繰越分と令和２年度補正予算による補助を活用し、当初

予定していた小学校５・６年、中学校１年の３学年分だけでなく、小中学校全学年の児童

生徒分と教職員分を今年度に整備しようとするものであります。 

それでは、補正議案の内容について、ご説明いたします。 

先に、歳出から説明いたします。議案書７ページになります。 

１０款教育費１項小学校費１目学校管理費１２節委託料３００万３千円及び１４節工事



請負費１億１４１万２千円、計１億４４１万５千円は、落部小学校屋内運動場大規模改修

に係る予算であります。 

１７節備品購入費４千３１７万５千円は、ＧＩＧＡスクール構想に係るもので、小学校

全児童分及び教職員分の端末７８５台の購入予算であります。 

同じく１０款教育費３項中学校費１目学校管理費１７節備品購入費２千２６０万５千円

は、中学校全生徒分及び教職員分の端末４１１台の購入予算であります。 

次に、歳入について説明します。議案書６ページになります。 

１５款国庫支出金２項国庫補助金５目教育費国庫補助金１節小学校費補助金のうち、２

千８４１万１千円は、落部小学校大規模改修事業に係る学校施設環境改善交付金でありま

す。小学校費補助金のうち、７３２万３千円と２節中学校費補助金２７１万１千円は、Ｇ

ＩＧＡスクール構想に係る公立学校情報機器整備費補助金であります。 

なお、今回のＧＩＧＡスクール構想に係る歳入予算については、既に内定している小学

校５・６年及び中学校１年の３学年分の補助金であり、残りの６学年分については、補助

内定後に補正予算上程を予定しております。 

また、歳入、歳出とも第８回会議でご協議いただいた内容と変更ございません。 

以上、議案第４号令和２年度教育費補正予算の意見聴取についての説明とさせていただ

きます。よろしくお願いいたします。 

○教育長 事務局の説明が終わりました。何か質問ございませんか。 

○羽田委員 教育長。 

○教育長 羽田委員。 

○羽田委員 ＧＩＧＡスクールの端末のことについてですが、小学校７８５台と中学校４

１１台の内訳ですが、例えば故障なり破損の代替機の台数も計上されているのでしょうか。

また、小中学校で台数は何台準備しているか教えてもらえますか。 

○学校教育課長 教育長。 

○教育長 学校教育課長。 

○学校教育課長 故障等に対応する予備の台数ですが、小学校費の中に８台分の予算を計

上してございます。また、今後故障に対応するための修理費用についても別途予算を計上

して対応していきたいと考えています。 

○教育長 よろしいでしょうか。他にございませんか。 

 （「なし」という声あり） 

○教育長 無ければ、議案第４号を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。 

 （「異議なし」という声あり） 

○教育長 ご異議がございませんので、議案第４号は原案のとおり可決いたしました。 

 

◎日程第６ その他 

○教育長 日程第６ その他ですが、事務局から何かありますか。 

（「なし」という声あり） 



◎閉会の宣言 

○教育長 無いようですので、本日の会議に提出した議案等の審議はすべて終了いたしま

した。これをもちまして、令和２年第９回教育委員会会議を閉会いたします。大変お疲れ

様でした。 

 

 

     【閉会  午前１０時１６分】 

 

 


